

LA LÉGENDE DE PERSÉE

PAR M. BURNE-JONES



L'étrange et mystérieux tableau qui intriguait et surprit, comme une énigme incompréhensible, plus d'un des visiteurs du dernier Salon du Champ-de-Mars, et dont la *Gazette* fait revivre aujourd'hui pour nous le souvenir en une si excellente reproduction, a besoin, pour être goûté et apprécié vraiment comme il le mérite, d'un bout de commentaire et de glose. Nous sommes si peu familiarisés avec le monde de poésie et de rêve, de

légendes païennes ou chrétiennes, antiques ou du moyen âge, où se complait la pensée anglaise en général, et particulièrement celle des peintres préraphaélites, que même les plus lettrés doivent faire le plus souvent appel à toute leur érudition classique, pour saisir le